
意見交換会（議会報告会）に対する主なご意見

市議会のことを沢山知れて良い機会でした。

意見交換で春日部のことを知れて良かったです。

１つの議題に対して、いろいろな視点からの意見を聞けてよかったです。政治家の方がどん
なところでどんな仕事をしているのか知れておもしろかったです。

もっとしっかり話し合う時間がほしかった。

貴重な体験をありがとうございました。普段授業で習っていた内容を議員の方から実際に話
をきけてよい経験になりました。

普段は入れない場所に入れたり、議員さんとお話しさせていただいたり貴重な体験をできた
のがよかったと思います。また、他クラスの子と交流するのもあまり機会がないので交流す
るきっかけにもなったのがよかったです。

楽しかったです。

貴重な体験をさせていただきとても良い時間を過ごすことができたと思います。

高校生の意見を実現させてほしい。議会の制度について詳しく知れてよかった。

なかなか意見を言う機会がないので、意見交換会で様々なことを言えたのは良かったと思
います。

春日部市議会の仕事内容やオフィスの見学など、色んな体験が出来て楽しかったです。今
後の進路選択の参考になったと思います。今回のイベントを通して私の住んでいる市でも何
か出来ることを実行したいと思います。春日部の町づくりに魅力を感じました。お話の場を
設けて下さりありがとうございました。

始めは選挙管理委員としてなりゆきの参加だったので、不安しかありませんでしたが、市役
所が新しくなってから初めて行く、ということもあり内に入ってからは楽しく参加することがで
きました。普通に生活していたらきっと関わることは少なかったと思うので良い経験になりま
した。本当にありがとうございました。


